

令和 4年 12月 17日

関係者各位

社会福祉法人にいがた寿会
デイサービスセンターうちの桜園
園長 保 田 均

新型コロナウイルス抗原検査「陽性者」の発生について（第3報）

日頃より、デイサービスセンターうちの桜園（以下、「デイサービス」という）の運営にご理解とご協力をいただき、厚くお礼申し上げます。

この度、令和4年12月15日に続き、新たにデイサービス利用者様1名の方が、新型コロナウイルス抗原検査（以下、「抗原検査」という）の結果、「陽性」が確認されましたので、ご報告いたします。

記

1. 経過

- (1) 令和4年12月14日利用者様が当園のデイサービスを利用される。特段の症状はなし。
- (2) 令和4年12月17日利用者様がデイサービスに到着後、デイサービスで実施している集団抗原検査を行ったところ、「陽性」が確認される。発熱等の症状はなし。利用者様はサービスを中止し、受診することとなる。
- (3) 当日は、集団検査として、10名の利用者様に抗原検査を実施したところ、他に陽性者はなし。

2. 施設の対応

- (1) 上記利用者様の「陽性」を確認後、濃厚接触者等の調査を行ったところ、該当者はいませんでした。今回、新たに陽性者を確認したことから、デイサービスでは、感染症予防の一環として、実施している集団検査を令和4年12月24日まで延長し、利用前に抗原検査を行い、「陰性」を確認後に利用していただくこととしました。利用者様には、大変なご迷惑をおかけすることとなり、申し訳ございません。
- (2) デイサービスについては、新潟市保健所と情報共有を行い、上記感染対策を実施したうえで、サービスを継続してまいります。今後、陽性者数が拡大する場合は、サービスを休止する場合もございますので、ご容赦ください。

利用者様、ご家族様をはじめ、各関係者の皆様には、ご心配をおかけすることとなり、お詫び申し上げます。引き続き、感染防止対策を徹底してまいります。

以上